

АННОТАЦИЯ

Социальное пространство г. Минска как фактор туристической активности / Богданович Константин Алексеевич; Факультет философии и социальных наук, Кафедра социологии; науч. рук. Е.Е. Кучко.

Ключевые слова: социальное пространство, Минск, город, городское пространство, туристическая привлекательность, оценки туристов, туристическая инфраструктура Минска, объекты архитектурного наследия, безопасность туристов.

Цель дипломной работы является изучение роли городского социального пространства Минска в формировании туристической привлекательности. Объект исследования - городское социальное пространство Минска. Предметом работы выступает городское социальное пространство Минска как фактор туристической привлекательности.

В данной дипломной работе рассмотрена роль социального пространства Минска в формировании туристической активности в городе.

Результатами данной работы являются систематизация теоретических работ в области городского социального пространства.

Значимость данной работы заключается в том, что ее результаты можно применять в образовательной, научной и управленческой деятельности.

ANNOTATION

Social space of the city of Minsk as a factor of tourist activity / Bogdanovich Konstantin; Faculty of Philosophy and Social Sciences, Department of Sociology; scientific adviser Kuchko E.E.

Key words: social space, Minsk, city, urban space, tourist attractiveness, tourist assessments, tourism infrastructure of Minsk, objects of architectural heritage, tourist security.

Aim of this work is to study the role of the urban social space of Minsk in the formation of tourist attractiveness. The object of the thesis is urban social space in Minsk. The subject of the thesis is social space of the city of Minsk as a factor of tourist activity.

In this work I've considered the role of the urban social space of Minsk in the formation of tourist attractiveness of the city.

The result of the work is systematization of theoretical works in the field of urban social space.

The significance of the lies in the fact that its results can be applied in educational, scientific and managerial activities.